
Presse:  Ende  des
Fußballsports in Berne?
Die Spielvereinigung Berne wird vor eine große
Herausforderung gestellt.

 

Die Grundlage aller Berechnungen für die Finanzierung
der Kunstrasensanierung durch den Verein, wird durch
einen Ratsbeschluss aus 2008/2009 über den Haufen
geworfen.

Demnach hätten die Nebenkosten der Duschen und Umkleide
schon ab 2010 in Teilstufen und ab 2012 voll getragen werden
müssen.

 

Ob es mit der Kenntnis des Ratsbeschlusses zu dem Angebot seitens der
Spielvereinigung zur
Kunstrasensanierung gekommen wäre ist zweifelhaft. Der Unmut des 1.
Vorsitzenden Jörg Beyer
ist verständlich, da scheinbar in Rat & Verwaltung die Kenntnis vorlag
das hier noch eine
Verfehlung/Nichtumsetzung vorliegt und der Verein über 2 Jahre nicht
informiert wurde.   

https://www.das-buergerforum-berne.de/2012/08/28/presse-ende-des-fusballsports-in-berne/
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